

TRAVAUX ■ Réfection de couverture, végétalisation de cour, peinture... la Ville investit chaque année

Un été de travaux dans les écoles

Comme chaque été, de nombreux travaux ont été réalisés dans une quinzaine d'écoles de Limoges : changement de menuiseries extérieures, végétalisation de cours, réparation de fissures...

Stéphanie Barrat

stephanie.barrat@centrefrance.com

Cet été, pendant que les écoliers se la coulaient douce et profitaient de leurs vacances, des agents municipaux et des salariés d'entreprises du bâtiment ont retrouvé le chemin des salles de classe.

Et pas pour y faire des dictées ou des divisions. Ils se sont affairés dans les couloirs, sur les toits ou dans les cours pour réparer, rénover, restructurer des établissements qui en avaient besoin.

Une période propice

Une course contre la montre s'est engagée pour que les travaux soient finis lundi 1^{er} septembre, jour de rentrée.

« Nous ne faisons pas des travaux uniquement l'été. Ici, par exemple, à



l'école Jean-Montalat à Beaubreuil, les travaux organisés en deux phases ont commencé en septembre 2023 et s'achèveront à l'été 2026. Mais, c'est vrai que la période estivale est une période propice », assure Vincent Jalby, premier adjoint au maire de Limoges, en charge de la jeunesse.

Parmi les travaux réalisés en juillet et en août, « une grande partie concernait des travaux de structures

comme les couvertures de toit, les menuiseries. Rien qu'à Léon-Berland, le coût du remplacement des menuiseries s'élève à près de 800.000 € », détaille-t-il.

La désimperméabilisation et la végétalisation ont été également des travaux importants, comme à l'école Montmailler, pour un montant de 350.000 €, ou à l'école des Bénédictins, pour 270.000 €.

Les travaux ont aussi concerné la réparation de

réfléchissons, comme dans nos Ehsapad, à climatiser des salles pour y créer des îlots de fraîcheur. Il s'agit évidemment de climatisation ponctuelle. Une climatisation à tout va serait un non-sens », souligne Vincent Jalby.

Que ça soit pour répondre aux enjeux environnementaux ou pour rendre le quotidien des élèves plus agréable, de nombreux travaux ont, cet été, encore été réalisés.

Un travail permanent

« Depuis 2016, nous rénovons, restructurons... et ça s'accélère : plus de quatre millions en 2025, rien que dans les écoles car les restaurants scolaires sont sur une autre ligne budgétaire (*lire ci-contre*). Et il y a encore du travail car la Ville compte plus de 60 écoles qu'il faut rénover en permanence, comme tous les bâtiments publics à l'image des gymnases », précise le premier adjoint.

Il ne reste plus que quelques heures de vacances aux enfants avant de retrouver le chemin d'une école... rénovée. ■

EN CHIFFRES

QUELLES SONT LES ÉCOLES CONCERNÉES ?

- Hors Nouveau programme national de rénovation urbaine (NPNRU) et hors restaurants scolaires, la Ville a investi plus d'**1,7 million d'euros** dans **13 groupes scolaires** pour des travaux de végétalisation et de désimperméabilisation des cours, le changement de menuiseries extérieures, des travaux de désamontage ou de peinture...

IL S'AGIT DES ÉCOLES SUIVANTES : Les Bénédictins, Léon-Berland, Jacques-Brel, Jules-Ferry, Les Feuillants, Edouard-Herriot, Les Homérides, Landouge, Jean-Le-Bail, Marcel-Madoumier, Jean-Montalat, Montmailler et Le Vigenal.

- Dans le cadre du Nouveau programme national de rénovation urbaine (NPNRU), la Ville de Limoges mène un vaste programme de transformation des quartiers de Beaubreuil et du Val de l'Aurence sud, visant à améliorer la qualité de vie des habitants, à moderniser les équipements publics et à renforcer l'attractivité de ces territoires. Les écoles sont donc concernées.

À Beaubreuil, les groupes scolaires Jean-Montalat (coût prévisionnel 5M d'€) et Gérard-Philippe (coût prévisionnel, plus de 8,3 M d'€) font l'objet de restructurations lourdes, avec pour objectif la constitution de deux pôles scolaires d'importance équivalente, adaptés aux besoins des élèves et aux exigences en matière de confort, d'accessibilité et de performance énergétique.

Au Val de l'Aurence sud, un projet de fusion des écoles Joliot-Curie (maternelle et élémentaire) avec le groupe scolaire Madoumier aboutira à la création d'un nouveau site scolaire structurant, moderne et fonctionnel, capable d'accueillir environ 700 élèves (coût prévisionnel, plus de 10 M d'€). ■

EN CHIFFRES

QUELLES SONT LES ÉCOLES CONCERNÉES ?

- Hors Nouveau programme national de rénovation urbain (NPNRU) et hors restaurants scolaires, la Ville a investi plus d'**1,7 million d'euros** dans **13 groupes scolaires** pour des travaux de végétalisation et de désimperméabilisation des cours, le changement de menuiseries extérieures, des travaux de désamiantage ou de peinture...

IL S'AGIT DES ÉCOLES SUIVANTES :

Les **Bénédictins**, **Léon-Berland**, **Jacques-Brel**, **Jules-Ferry**, **Les Feuillants**, **Edouard-Herriot**, **Les Homérides**, **Landouge**, **Jean-Le-Bail**, **Marcel-Madoumier**, **Jean-Montalat**, **Montmailler** et **Le Vignal**.

- Dans le cadre du **Nouveau programme national de rénovation urbaine (NPNRU)**, la Ville de Limoges mène un vaste programme de transformation des quartiers de **Beaubreuil** et du **Val de l'Aurence sud**, visant à améliorer la qualité de vie des habitants, à moderniser les équipements publics et à renforcer l'attractivité de ces territoires. Les écoles sont donc concernées.

À **Beaubreuil**, les groupes scolaires **Jean-Montalat** (coût prévisionnel 5M d'€) et **Gérard-Philippe** (coût prévisionnel, plus de 8,3 M d'€) font l'objet de restructurations lourdes, avec pour objectif la constitution de deux pôles scolaires d'importance équivalente, adaptés aux besoins des élèves et aux exigences en matière de confort, d'accessibilité et de performance énergétique.

Au **Val de l'Aurence sud**, un projet de fusion des écoles **Joliot-Curie** (maternelle et élémentaire) avec le groupe scolaire **Madoumier** aboutira à la création d'un nouveau site scolaire structurant, moderne et fonctionnel, capable d'accueillir environ 700 élèves (coût prévisionnel, plus de 10 M d'€). ■